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Uso de 
veículos 
oficiais por 
vereadores 
entra na 
mira do MP
Promotoria abriu inquérito para investigar 
a conduta de Franco Ferro; outros 
parlamentares já foram flagrados utilizando 
os veículos para fins particulares
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O uso supostamente irre-
gular dos veículos oficiais da 
Câmara de Ribeirão Preto 
está sob investigação pelo 
Ministério Público Estadu-
al. O alvo da vez é o vereador 
Franco Ferro (PP), flagra-
do de forma recorrente uti-
lizando o carro com placas 
STA-5H10, que pertence ao 
Legislativo, para frequentar 
um salão de cabeleireiro de 
sua propriedade, no Distrito 
de Bonfim Paulista. 

A equipe do JR diligen-
ciou em dias alternados e 
registrou o “veículo do vere-
ador” parado em frente ao 
salão de sua propriedade, 
localizado na Rua Manoel 
Albino Gonçalves. 

No último relatório de des-
locamentos com o veículo ofi-
cial entregue por ele e dispo-
nibilizado no Portal da Trans-

parência da Câmara, o verea-
dor registrou 17 retiradas do 
automóvel durante o mês de 
abril. Em todas elas, anotou a 
mesma tarefa: demandas de 
Ribeirão e Bonfim. 

O padrão é diferente do 
adotado pelos demais vere-
adores, que costumam indi-
car os bairros a serem “visi-
tados” ao preencher a pla-
nilha. O documento mostra 
também que foi o próprio 
parlamentar quem usou o 
carro todas as vezes. 

O caso já foi denunciado 
à Promotoria do Patrimônio 
Público de Ribeirão Preto, 
que instaurou um procedi-
mento para investigar a prá-
tica de uso particular de car-
ros da Câmara. “A utilização 
indevida, por parte de agen-
te público, de veículo oficial 
para fins particulares pode 
configurar, em tese, ato de 
improbidade administrativa 

previsto no artigo 9º, inciso 
VI da Lei n. 8.429/92”, afir-
ma o promotor Alexandre 
Padilha.

O integrante do MP rece-
beu uma denúncia anônima 
sobre o uso do veículo oficial 
por Franco Ferro. “Quanto 
ao caso específico do vere-
ador Franco Ferro, infor-
mo que há um procedimen-
to investigatório na Promo-
toria do Patrimônio Público 
de Ribeirão Preto, instaura-
do visando apurar esse mes-
mo fato, ou seja, utilizando 
indevida de veículo públi-
co para fins particulares, 
estando o procedimento na 
fase de diligências investi-
gatórias”, diz a nota encami-
nhada ao Jornal Ribeirão.
FERRO FOI PROCURADO 
PELA REPORTAGEM, 
MAS NÃO RETORNOU 
OS CONTATOS ATÉ O 
FECHAMENTO DA EDIÇÃO.

O carro utilizado pelo par-
lamentar é um dos nove que 
integram a frota do Legisla-
tivo que descumprem uma 
resolução de 2017, que tra-
ta da identificação por ade-
sivos. Além dele, os vereado-
res Jean Corauci, Mauricio 
da Vila Abranches, Daniel do 
Busão, Perla Muller, Matheus 
Moreno, Paulo Modas, Lin-
coln Fernandes e Mauricio 
Gasparini também usam veí-
culos sem a plotagem. 

Todos eles foram procu-
rados pelo Jornal Ribeirão 
esta semana, mas só Daniel 
e Lincoln se manifestaram. 

O primeiro disse “usar 
pouco” o veículo oficial e 
que ele e seus assessores 

preferem a utilização de car-
ros particulares. A asses-
soria declarou, ainda, que 
os gastos de veículos “são 
insignificantes”.

Já Lincoln declarou que 
a identificação dos carros 
oficiais pela placa é suficien-
te para garantir a transpa-
rência no uso. 
“Respeito a decisão de 
cada vereador. A iden-
tificação do veículo 
já está na placa, com 
inscrição em azul, de 
acordo com a legisla-
ção de trânsito. Res-
ponsabilidade de uso 
nesse contexto equiva-
le ao uso de um veículo 
comum”, disse.

Nove vereadores rodam 
com carros ‘à paisana’

Veículo oficial da Câmara, sem adesivos, estacionado em frente ao salão do vereador Franco Ferro, em Bonfim
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